



Finale du concours d'écriture rapide

publié le 11/06/2018

Ce vendredi 8 juin s'est déroulée sur l'île d'Aix **la finale du concours d'écriture rapide et collaborative** auquel ont participé toutes les classes de 6ème dans le cadre du cours de français. Cette opération pédagogique organisée par la Canopé a été menée dans treize collèges du département.

Deux trios composés pour l'un de **Romane, Lou et Eugénie** et pour l'autre de **Laurine, Manon et Arthur** venu remplacer **Quentin** ont représenté les couleurs du collège de La Tremblade. Ils ont produit sur tablette en 45 minutes un texte devant combiner les mots suivants : *flaque - bleu - mouette - boussole - salé*

C'est devant le jury présidé par **Taï-Marc Le Thanh** et le public composé d'élèves et de professeurs que les groupes ont lu leurs productions. Nos élèves ont été bien inspirés et le jury a distingué le texte écrit par Romane, Lou et Eugénie qui obtiennent ainsi la 3ème place. Félicitations aux six finalistes et aux trois supporters (**Sorèn, Jérémy et Paul**) ainsi qu'à l'ensemble des élèves pour l'implication dans le dispositif.

Les textes retenus seront très prochainement publiés à l'adresse suivante :

<http://www.aixlibris.fr/concours-decriture-rapide/>

Portfolio

